

Goblog

HUT RI ke-78, Pemkab-TP PKK Barru Gelar Senam Merdeka, 3000 Orang Tumpah Ruah di Lapangan Sumpang

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.GOBLOG.CO.ID

Aug 13, 2023 - 12:48



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si.

BARRU- Memeriahkan peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan RI ke-78 tahun 2023, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Barru bekerjasama dengan TP PKK menyelenggarakan kegiatan Senam Merdeka di lapangan Sumpang Binangae, kecamatan Barru, pada Ahad (13/8).

Senam Merdeka yang bertemakan "Ayo Bergerak, Masyarakat Sehat, Barru Sejahtera", itu diikuti oleh sekitar 3000 orang dengan menggunakan pakaian seragam Merah Putih. Tampak lautan manusia memenuhi lapangan sepakbola tersebut.



Bupati Barru dan Ketua TP PKK beserta jajaran berbaur dengan para peserta senam dengan panduan instruktur senam yang profesional.

Hadir dalam Senam Merdeka ini, Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Ketua TP PKK drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., Ketua DPRD Lukman T., Kajari Barru, Perwira penghuhung Kodim 1405 Parepare, Wakapolres Barru, Ketua Bhayangkari Polres Barru dan Ketua Persit Kodim 1405 Parepare.



Selain itu, hadir pula Sekda Barru, Para Asisten, Staf Ahli, Kabag, Pimpinan OPD, Camat, kepala Desa dan Lurah, Teguh Iswara Suardi, Ketua KONI Barru, Para Ketua dan Anggota TP. PKK sekabupaten Barru, Para Ketua dan Anggota Sanggar senam se-kabupaten Barru.

Saat membuka Senam Merdeka, Bupati Suardi Saleh mengungkapkan bahwa semua wajib bersyukur masih diberikan umur panjang, diberikan kesempatan dan dipertemukan dengan kegiatan peringatan HUT Kemerdekaan RI ke-78 yang hari ini dirangkai dengan Senam Merdeka.



"Yang paling penting adalah bagaimana kita mengenal, mengingat para pejuang pendahulu kita yang rela mengikhklaskan apa yang saja dimiliki dalam rangka kemerdekaan RI, Rela mengorbankan harta jiwa dan raga semuanya untuk kemerdekaan RI", kata Suardi Saleh.

Menurutnya, tugas sekarang adalah bagaimana mengisi kemerdekaan RI sesuai dengan profesi masing masing. Dan untuk mengisi kemerdekaan ini, semua harus sehat, seperti yang dilakukan hari ini, melakukan olahraga setiap hari dan melakukan senam seperti hari ini.

"Terima kasih pada panitia, terkhusus kepada Ketua TP PKK yang berinisiasi melaksanakan kegiatan senam merdeka hari ini", pungkasnya.

Kegiatan itu dilanjutkan dengan pengundian doorprice yang sudah disiapkan oleh Panitia.

(Ahkam/Humas IKP Barru)